
智行理财网
遇到玩卡路上的最大障碍,总授信额度怎么办！

  

今天卡玖给大家说说总授信额度，这样的问题都是像卡玖这样混迹卡圈数十载的“
大神”才会遇到。

不管你怎么申卡，最后都遇到玩卡路上的最大障碍——总授信额度。

每个人的总授信肯定是不一样的，人行有一套复杂的评分系统，根据得分来决定给
多少额度。

各家银行再根据人行的授信系统和其他信息，来决定是否批卡，额度多少。申卡初
期，大家都不会太在意总授信，后期卡越来越多，额度越来越高……

当你想提额或办卡，可能就会因为总授信过高，银行拒绝你的要求，很简单，怕你
还不起了。

关于解决总授信额度过高的办法，卡玖这里有4点！

1、提高自身条件，把你的资产，个人征信保持在最好的状态，及时更新你的工作
，住址这些个人信息，这银行都是能看到的。

2、适当的销卡，这不能盲目申卡，把那些作用不大，不常用的卡销掉。要不银行
查你的信报时，看到这么多的卡和银行，也会好好想想要不要给你批卡！

还有一种情况需要销卡或者销户的，比如工行提到 “单标识、多币种”
的卡应该全是9个账户或以上，以后申卡要看清楚！

3、减少负债，像人行的明细版信报，会提到
“最近6个月平均使用额度”，大家控制一下负债就好。

比如零账单，就是在出账单日之前还掉大部分欠款，这样银行会以为你是个有一定
消费能力的活跃账户。

4、最后的方法——搬砖

像招行经典白，搬50w到招行买理财，办金葵花卡，只要月日均够50w了，可以从
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理财渠道申请。像交行白麒麟，搬50w到交行买理财，办沃德财富卡，只要月日均
够50w了，会邀请办白金卡。（反正卡玖是用不到这方法了）

这些方法也不是百分百成功，只能说是大概率，大家要是选择搬砖，最好把前面3
点也要一起操作。

想申新卡的，提前做准备，信报要几个月才能完全更新，有啥想说的，可以在申卡
能手留言区吐槽！

   

   

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

